



## **PROCLAMA**

Villa Mercedes, San Luis, 27 de abril de 2008.

Los productores y Dirigentes agropecuarios reunidos hoy, en la Calle Angosta de Villa Mercedes (SL), declaran:

- Defensa irrestricta de la Constitución nacional, por una Patria Republicana, Representativa y Federal con verdadera Democracia participativa y respeto a los mandatos otorgados.
- Defensa de las actividades productivas con rostro humano, con agricultores, ganaderos, tamberos y en general, productores.
- Defensa del sistema de vida, vivir produciendo en el interior.
- Reclamamos la urgente convocatoria a las cuatro entidades para solucionar este conflicto, adoptado por las propuestas recibidas o proponiendo alternativas viables a la magnitud y extensión de la protesta.
- Ofrecemos y necesitamos dialogo y consensos serios, que el gobierno regenere la confianza que destruyo sistemáticamente.
- De no producirse esto, la protesta se reiniciara el 2 de Mayo con modalidad y fortaleza renovada, la que será anunciada oportunamente por las cuatro entidades.